

**皆** 佐久間優衣さんは、キャンペーンクルーの佐久間優衣です。はじめに私の趣味を紹介し、私は茶道を習っています。流派は宗偏流です。宗偏流とは、江戸時代前期に山田宗偏がおこした茶道の流派の一つです。宗偏は千利休の孫、宗旦に師事し茶道を学びました。杉木普齋、藤村庸軒、久須見疎安とともに宗旦四天王と呼ばれています。家元は神奈川県鎌倉市にあります。余談ですが、第8世家元はエルトゥール号遭難事件の時、トルコに義捐金を届け山田宗有(本名：山田寅次郎)

**皆** 佐久間優衣さんは、キャンペーンクルーの佐久間優衣です。はじめに私の趣味を紹介し、私は茶道を習っています。流派は宗偏流です。宗偏流とは、江戸時代前期に山田宗偏がおこした茶道の流派の一つです。宗偏は千利休の孫、宗旦に師事し茶道を学びました。杉木普齋、藤村庸軒、久須見疎安とともに宗旦四天王と呼ばれています。家元は神奈川県鎌倉市にあります。余談ですが、第8世家元はエルトゥール号遭難事件の時、トルコに義捐金を届け山田宗有(本名：山田寅次郎)



いいね! : tamulove072117, 他  
#田村市キャンペーンクルー #茶道 #お茶会 #宗偏流 ... 続きを読む

※写真：ときわ盆フェスタ(昨年8月開催)で夏のイベントをPRする佐久間さん

フォローしてね! 市公式 / Instagram (インスタグラム)

市の魅力や観光情報をキャンペーンクルーと共にお届けします。

産産部 観光交流課 ☎81-2136

元々母と叔母が茶道をやっており、小学生の頃、こども茶道教室に通っていたことが茶道を始めたきっかけです。教室は数年で終わってしまいましたが、その時の先生の社中があることを知り、4年前から先生に師事しています。月に2回ほど稽古に通い、平手前や炉のお点前など少しずつお作法が違い覚えなければならぬ事がたくさんありますが、とても楽しいです。

(船引公民館)でお茶会をしています。お作法のことなど難しく考えず、気軽にお抹茶とお菓子を楽しんでいただけたらと思っています。今後お茶会で皆さんとお会いできたらうれしいです。

次に、クルーとしてデビューした時のことを紹介します。昨年7月に三春町で開かれた「たむら愛郷祭」がクルーとしての初めての仕事でした。夏のイベントのため、制服ではなく、浴衣で参加しました。会場の舞台上で市のPRをする場面があり、とても緊張しましたが、しっかりPRすることができたので安心しました。これからも田村市の魅力を伝えていけたらと思います。



早春の風を受け、第8回たむらクロスカントリー大会が、3月19日に陸上競技場に隣接した全コース芝の市運動公園クロスカントリーコースで開催されました。

4年ぶりの開催となった今大会には、全11部門に県内外から263人の選手が出場し、高低差約30メートルの険しい道のりで健脚を競いながら心地よい汗を流していました。

大会結果は、市ホームページをご覧ください。



## たむら市政だより 2023年4月号 目次

- 2 市内の幼稚園、小・中学校で卒園・卒業式
- 5 特集 challenger "OHANA" ニッなぐ、フナへの思い
- 10 田村市の予算
- 14 田村市農業委員会だより
- 20 田村市の文化財 「文化財紹介動画の公開」
- 21 地域おこし協力隊奮闘記
- 22 海を越えて 英語指導助手ペンリレー
- 23 船高便り
- 24 ほっとニュース
- 28 ほげんだより
- 30 暮らしの情報案内板
- 40 各施設の催しなど

### 市の募集・申請に関する各記事の共通事項

お問い合わせ  
申し込み先  
市への申込・書類提出については、期間中の平日午前8時30分から午後5時15分まで